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107 年度臺中市環境教育基金管理會第一次會議會議紀錄 

壹、 時間：107 年 6 月 8 日（星期五）上午 10 時 00 分～11 時 30 分 

貳、 地點：臺中市政府環境保護局四樓大型簡報室 

參、 主席：白主任委員智榮（陳副主任委員宏益代） 

肆、 出席人員：本會委員（詳如簽到表） 

伍、 主席致詞：（略） 

陸、 業務單位報告：（略）                                記錄：魏念盈 

決議： 

一、 請業務單位明(108)年度針對環境教育補助學校部分，不要侷限於

落葉堆肥，可朝向多元化方向擬定。 

二、 請於會議紀錄補充「107 年委辦計畫發包情形及明細」「目前執行

計畫的預算是多少?」、「決標金額是多少?」及「執行單位是哪一

個?」以提供本屆環境教育基金管理會委員參考。 

柒、 提案討論 

案由一、檢陳「108 年臺中市環境教育基金先期計畫」敬請審議。 

說明：有關本市 108 年臺中市環境教育基金先期計畫經本府初審同意核列

計 4 案，分別為 108 年臺中市環境教育基金辦理環境教育補助獎勵

計畫、108 年臺中市環境教育基金-辦理績優環保志工隊獎勵計畫、

因公出差考察計畫(美國)、文山環保教育園區設施改善工程委託設

計監造 

決議：本案通過。 

 

捌、 委員意見如下（呈現方式依姓氏筆劃由少至多）： 

江委員舟峰 

一、 106 年補助案件中，「補助環教機構辦理環境教育訓練」乙案，決算

數僅為預算數一半，請說明原因。 

二、 科長所提之「補助學校辦理環教計畫」動支範圍，可以更有特色、
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亮點、數據，也更有創意，這是很好的方向調整。 

三、 建議業務單位製作一張矩陣表(matrix)，呈現環教的目標與各項作

為之間的應對關係。 

林委員明瑞 

一、 學校環教補助可以就計畫補助要點進行修正，包括：發展學校本位

課程、戶外輕旅行及戶外教學課程之發展。 

二、 學校環教補助案，不要僅限定在落葉堆肥，可以推到多元環教項目。 

林委員素華 

一、 文山環保教育園區設施改善工程委託設計監造名稱應加以調整。 

二、 GEEP出國計畫考量全額、部分負擔或自費。 

三、 學校補助計畫可加入補助要點修正課程研發與校外教學補助比例。 

四、 教室內國際化可以加入，未來(108)年可以執行。 

張委員明琴 

一、 表 2，補助案件申辦概況，補助環境教育機構辦理環境教育訓練，研

習申請數為 0(元)，另有數項計畫之申請數亦不足，建議加強宣導

(P.3)，以加速執行率。 

二、 表 4，先期計畫摘要之因公出國考察計畫(美國)(P.4)，建議擬定目

標及行程，預期效益。及與歷年之出國考察計畫之異同處。 

三、 補助案件建議評估建立及強化夥伴關係之綜合成效如以合作提案結

合兩個以上單位或機構共同執行，以提高擴大環教之面相。 

張簡委員水紋 

一、 建議 106 年辦理環境教育一日營之執行成果”至少 250 人次”是否

應修正為共計?人參與。 

二、 建議文山環保教育園區設施改善計畫宜將綠能循環與資源回收置入

相關設計監造元素中。 

葉委員凱翔 

一、 推行(廣)環境教育場所時，應輔導媒介周邊學校進行合作，如特

色課程、產學合作等。 
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二、 贊同主席所說，委辦案可分案讓委員審查，才能理解其執行與活

動內涵，不足者可以進行指導。 

三、 環境教育補助計畫，橫向連結應可進行補助、推廣。 

四、 補助計畫可由科這邊開啟新的環境議題，進行補助。 

蔡委員勇斌 

一、 107年各項計畫發包執行情形，與原預定計畫間是否有差異，差異變

更原因等資訊建請列表呈現。 

二、 建議可考慮補助學校設置與環境教育有關的創客(意)空間與設施器

材。 

三、 補助設施場所及機構辦理環境教育訓練，研習的經費歷年執行率偏

低，建議可調降此部分經費比例或改變此部分的補助內容，以發揮實

質效益。 

玖、 臨時動議：無。 

 

壹拾、 散會：上午 11 時 30 分。 

 


